

第38回卒業式をむかえて

例年ですと「卒業式に出席してまいりました」と、卒業証書授与や合唱されている姿など、式に出席させていただいた感想を、会員の方々へお知らせをしているところですが、説明するまでもなくの今般。

一時は卒業式も出来ないのではとの話もありました。

同窓会活動を知っていただく機会の「同窓会って何？」も実施出来ませんでした。

しかし、規模は小さく、形式も変更してとのことですが無事に卒業式が執り行われたことに安堵しております。

なによりも 3月11日・卒業式当日の、すばらしい青空と力強いひざしが、みなさんの旅立ちのパワーとなってくれたことと思います。

第38回卒業生のみなさんへ

第38回の卒業生のみなさんは、平成31年に中学3年生になられ、すぐに令和元年を迎え令和2年3月にご卒業と、非常に貴重な日々を過ごしてこられました。

そして、いよいよ卒業に向けての仕上げの日々となる頃、突如の休校。

残念なこと、悔しい気持ち、ぽっかりと空虚感、さまざまあれど、中3のラストは想像していた形とは だいぶ違ってしまったでしょうね。

それでも、これまでの「丘」での中学校生活は充実していたことと思います。

新しい環境となられましても、明るく、健やかにご活躍下さい。

同窓会代表として お祈り申し上げます。

そして同窓会会員のみなさま

「まさかこんな事態が！」と誰もが思い、迷い、困惑していることと思います。

季節の変わり目でもあり、体調を崩しやすい頃でもあります。

くれぐれもお体に気をつけてお過ごしくださいますように。

南が丘中学校同窓会代表 工藤 美貴